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REQUERTMENTO N" 021 2025

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que a este subscreve, requer que após ouvido o

Plenário na forma regimental, seja encaminhada correspondência pela Mesa Diretora da

Câmara de Vereadores à Empresa OI, que atende o serviço de telefonia fixa no

município, solicitando a retirada dos f,ros que encontram-se caídos em vários pontos no

município de Lavras do Sul.

ruSTIFICATIVA: E muito comum encontrar naâreaurbana

do município fios de telefonia caídos. A situação tem incomodado pedestres e

motociclistas que podem sofrer acidentes por conta desses materiais em desuso que ficam

pendurados aos postes de energia.

Além do risco de acidentes, a poluição visual é muito grande,

sendo desnecessário permanecer preso aos postes, fios que não estão tendo mais

qualquer utilidade.

O objetivo do presente requerimento é solicitar à Empresa de

Telecomunicações responsável pela telefonia fixa no município que realize o mais breve

possível a retiradas dos fios em desuso, evitando assim que possam ocoffer maiores

transtornos.

Sala "Severino Silveira" da Càmara de Vereadores de Lavras

do Sul, 20 dejaneiro 2025.

VEREADOR JOSE REIRA D'AVILA
Bancada do MDB
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